

## Les « Matines éveil » deux fois par semaine



Chaque séance est proposée le mardi et le vendredi.

L'Association des familles d'accueil et assistant(e)s maternel(le)s (AFAAM) du Vihiersois relance les « Matines éveil », sur un nouveau principe cette année : chaque semaine, deux séances sont proposées, sur le même thème, afin d'offrir un meilleur confort aux enfants et aux professionnelles qui se retrouvaient en grand nombre l'an dernier.

Ces séances « Matines Eveil » se déroulent au local du Mille-Pattes à Montilliers, de 10 h à 11 h 30 le mardi et désormais, chaque vendredi.

Au programme des séances, qui commencent et se terminent toujours par un temps calme en chanson : du bricolage, des jeux, des sorties et la fête des anniversaires. Hier, dix assistantes maternelles étaient présentes avec 18 enfants, qui ont réalisé un beau décor en forme de grappe de raisin, avec des gommettes, du Play-maïs, ou les deux.